



Actualización del Incendio del Complejo Cowlitz 4 de septiembre de 2023

Equipo Dos de Gestión de Incidentes del Complejo del Área de las Montañas Rocosas
Jared Hohn, Comandante del incidente

Situación actual: Un total de 469 personas están asignadas actualmente al Complejo Cowlitz, que permanece al 5% de contención, con un tamaño de 697 acres. Las condiciones climáticas frescas y húmedas ayudarán a suprimir el comportamiento del fuego en los próximos días.

A medida que los bomberos trabajan en el terreno extremadamente escarpado del Bosque Nacional Gifford Pinchot, las rocas y los escombros en llamas siguen rodando cuesta abajo y saliendo de los perímetros del incendio. Esto no es sólo un peligro para los bomberos en la línea, sino también un riesgo para la creación de nuevos incendios que podrían hacerse evidentes más tarde, cuando las condiciones se sequen.

En la Subdivisión 1/División C, los incendios de Carlton Ridge, Berry y Deer Creek se encuentran ahora en estado de vigilancia y patrulla. Las cuadrillas están en sus puestos en los incendios de Skate, Silver, Yew y Pothole, progresando bien bajo las condiciones frescas y húmedas de ayer.

En la Subdivisión 1/División F, los incendios de South Fork, Davis Creek y Davis Mountain se encuentran en estado de vigilancia y patrulla. Se está trabajando en el incendio de Willame y, si el tiempo lo permite, un equipo de rappel podría descender en la zona del incendio de Grassy Mountain para crear un helispot que facilite el acceso y la salida de los equipos de intervención.

En la Subdivisión 2/División L, el incendio de Twin Sisters se encuentra en estado de vigilancia y patrulla. Los bomberos adicionales que estaban trabajando en los incendios de Carlton Ridge y Deer Creek han sido trasladados a los incendios de Adams Fork y Jackpot Creek. Se espera que las cuadrillas se inserten en el incendio de Mission hoy para comenzar a tomar medidas de extinción.

En la Subdivisión 2/División W, el incendio de McCoy Creek se encuentra en estado de patrulla, mientras que otra cuadrilla se está desplazando para trabajar en el incendio de Bear Creek. El incendio de Quartz Junior sigue siendo controlado por rapeladores. Los gestores de incendios están trabajando con los recursos locales para abordar las mejores opciones de acceso para los incendios de Snagtooth y Spencer Quartz.

Restricciones contra incendios: Las restricciones contra incendios están en vigor. Las hogueras están prohibidas en todo el Bosque Nacional de Gifford Pinchot; sólo se permiten hogueras, estufas y linternas alimentadas con propano. Encontrará más información en el sitio web del bosque en [Gifford Pinchot National Forest - Fire Management \(usda.gov\)](https://www.usda.gov/gifford-pinchot-national-forest-fire-management). La decisión de levantar o mantener las restricciones contra incendios depende de diversos factores, como las condiciones meteorológicas actuales y previstas, la humedad del combustible, el nivel de actividad de los incendios y la disponibilidad de recursos de extinción para responder a nuevas igniciones.

Información meteorológica y sobre el humo: Hoy estará nublado y lloverá hacia el mediodía. El pronóstico prevé que continúen las condiciones húmedas y temperaturas más frescas hasta el martes, lo que ayudará a mantener el comportamiento del fuego y la producción de humo mínimo.

Cierres: En previsión de la actividad del fuego en curso en las proximidades del Snagtooth Fire las siguientes carreteras y senderos estarán cerrados al público para reducir la exposición y ayudar a garantizar la seguridad pública: Carreteras forestales 9300 y 9341 (actualmente fuera de los límites), Boundary Trail #1 (desde Elk Pass hasta la intersección con Summit Prairie), Summit Prairie #2, Craggy Peak #3, Snagtooth #4, Quartz #5, Stabler Camp #17, Wright Meadows #80, Basin Camp #3 A, Quartz #5 B, Quartz #5 C (French Creek), Snyder Pasture #80 A. La carretera forestal 8410 está cerrada para la seguridad de los bomberos y del público en las proximidades del incendio de Pothole. La carretera forestal 78 está temporalmente cerrada entre el cruce 7802 y el cruce 2278 debido a la presencia de escombros peligrosos en la calzada.

Restricciones temporales de vuelo: La restricción temporal de vuelo (TFR) está en vigor entre la autopista 12 y el Parque Nacional del Monte Rainier. La respuesta de la aviación contra incendios se detiene o retrasa si una aeronave no autorizada entra en el TFR. Las restricciones temporales de vuelo también se aplican a los sistemas de aeronaves no tripuladas o drones. ¡Si tú vuelas, nosotros no podemos! Más información sobre el uso seguro y responsable de drones en [Home - Know Before You Fly](#).

Teléfono de información sobre incendios: (360) 208-8075

Correo electrónico: 2023.cowlitzcomplex@firenet.gov

Horas: 7 a.m.–7 p.m.

InciWeb: [Cowlitz Complex Information | InciWeb \(wildfire.gov\)](#)

Facebook: [Facebook/CowlitzComplex](#)

Twitter: <https://twitter.com/GPNF>